

CORPORACIÓN CLUB DE JARDINERÍA DE SANTA MARTA

Informe de Gestión Año 2018

28 de Noviembre de 2018

Junta Directiva.

Ingrid van den Enden García, Presidente Luz María Brugés Diaz Granados, Vicepresidente Marina Anzola Velasco, Secretaria Mónica Diaz Granados Fuentes, Tesorera Nelly Salom de Ceballos, Vocal Patricia Riaño Ferreira, Vocal Rosalía Solano de Lacouture, Vocal

Señores

Asociación de Corporaciones Clubes de Jardinería de Colombia

En nombre de la Junta Directiva de la Corporación Club de Jardinería de Santa Marta les enviamos un cariñoso saludo.

El año 2018 fue para nuestro Club un espacio de retos, aprendizaje y experiencias enriquecedoras, lleno de satisfacciones. Hemos cumplido con el mandato de la Asociación de Corporaciones de Clubes de Jardinería de Colombia; llevamos a cabo con total éxito la XXXVII Asamblea Electiva y de Estados Financieros Año 2018 de la ACCJC; continuamos con la tarea incansable que se viene promoviendo en nuestro Club consistente en fomentar, dentro de la Corporación y en la comunidad, el respeto y el amor por la naturaleza a través de cursos de horticultura y diseño, exposiciones de flores, asesoría y trabajos en jardinería, siembra de árboles.

Es así como podemos enunciar las actividades realizadas desde Enero hasta la fecha, así:



Enero.

Inicio de reuniones ordinarias quincenales.

Planificación XXXVII Asamblea Ordinaria Electiva y de Estados Financieros Año 2018 de la ACCJC.

Programación de actividades a desarrollar durante el primer semestre del año

Febrero.

Preparación XXXVII Asamblea Ordinaria Electiva y de Estados Financieros Año 2018 de la ACCJC a celebrarse en la ciudad de Santa Marta.

Inicio de reuniones del Convenio Sendero Ecológico en el Colegio INEM.

Visita y recorrido por el Sendero Ecológico e interacción con los estudiantes del Colegio INEM.

Marzo.

Celebración de la XXXVII Asamblea Ordinaria Electiva y de Estados Financieros Año 2018 de la ACCJC. El Club fue galardonado con el Premio al Cumplimiento. También se obtuvo el segundo puesto en el Premio Club de Jardinería al Mérito (Candidata Cecilia García de Van den Enden)

Organización y participación en el taller La Huerta Casera "Aprende a cultivar en casa" dictado por Andrea Medina, directora de Fitofilia.

Abril.

Elaboración del Proyecto para ejecutar un taller teórico-práctico de Horticultura con los alumnos del grado 8° del Colegio INEM.

Trámite ante la DIAN para la Permanencia en el Régimen Tributario Especial a Entidades sin Ánimo de Lucro.



Participación en la Actualización del Manual CCJ de Exposiciones Florales ACCJC, organizado por el CJ de Barranquilla.

Mayo.

Participación Curso I y II Escuela del Estudio del Medio Ambiente, en Montenegro Quindío (Marina Anzola Velasco)

Entrega del Programa de la Exposición Local por parte de Ana Cecilia Olivella de Dangónd, directora de la misma. Inicio de actividades para la preparación de la Exposición en mención.

<u>Junio.</u>

Visita a viveros en Calabazo. Integración socias CJ de Santa Marta. Taller dictado por Julia Echeverri Dávila sobre Diseño Mesa de Boda.

Julio

Desarrollo de talleres, dictados por Julia Echeverri Dávila, sobre los diferentes diseños establecidos para la Exposición Local.

Agosto

Jornada de siembra de árboles en diferentes sectores de la ciudad, entre ellos Barrio Bellavista, Bastidas, San Jorge en Santa Marta; Cerro Murujuy, Avenida Tamacá y Barrio Cristo Rey en el Rodadero.

<u>Septiembre</u>

Donación por parte de la Empresa Drummond Ltd. de 150 árboles entre maderables y frutales para el vivero del CJSM.

Participación en el Curso I de la Escuela de Exposiciones Florales realizado en la ciudad de Barranquilla (Ana Cecilia Olivella de Dangónd).



Octubre

XXIX Exposición Estándar de Flores Corporación Club Jardinería de Santa Marta – Exposición Local.

Noviembre

Inventario Vivero CJSM, total árboles a la fecha: 246.

Visita a la Empresa Carbonera Drummond Ltd, cuyo objetivo era conocer de primera mano aspectos relacionados con el manejo ambiental, la compensación por el impacto ambiental y las campañas de siembra de árboles que desarrollan en las zonas de influencia; así mismo recorrer el vivero que ellos tienen dentro de sus instalaciones.

Participación Curso III y IV Escuela del Estudio del Medio Ambiente, en Montenegro Quindío (Marina Anzola Velasco)

Asamblea General Electiva. Cierre de actividades año 2018.

Otras tareas que se realizan durante todo el año:

- Visitas permanentes al vivero.
- Recolección de semillas y siembra de las mismas.
- Donación de árboles.
- Riego, abono y mantenimiento de árboles sembrados por el CJSM.

Feliz Navidad y venturoso año 2019.